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P ROC ÈS - VE RBA L  DE  L ’ ASS EM BL É E  G ÉN É RA L E  
D E S  M EM BRES  D E  L A  C O RP O RA T ION  DE S  

L O IS IRS  D E  N EU FC HÂ T E L  S EC T EU R  OU ES T  

TENUE LE 17 MARS 2015 

AU CENTRE COMMUNAUTAIRE MICHEL-LABADIE 

1.  OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE, VÉRIFICATION DU QUORUM ET 

VÉRIFICATION DE L’AVIS DE CONVOCATION 

  L’ouverture de l’assemblée est déclarée à 19h00. 

Le quorum est constaté. 

L’avis de convocation de l’assemblée respecte les Règlements généraux 

de la Corporation. 

 

L’assemblée peut procéder. 

2.  NOMINATION D’UN PRÉSIDENT ET D’UN SECRÉTAIRE 

D’ASSEMBLÉE 

Il est proposé par Frédéric Laurent de nommer Sylvain Gauthier président 

d’assemblée. La proposition est appuyée par Élise Robitaille. Adopté à 

l’unanimité. 

 

Il est proposé par Sylvain Gauthier de nommer Marie-Josée Picard 

secrétaire d’assemblée. La proposition est appuyée par Élise Robitaille. 

Adopté à l’unanimité. 

3.  LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  

Le président indique la modification suivante : le point 7 de l’ordre du 

jour devient le point 4, ce qui décale les autres points. Adopté à 

l’unanimité. 
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4.  DÉPÔT DES ÉTATS FINANCIERS AU 31 DÉCEMBRE 2014 

Le comptable, M.Jacques Desharnais, présente son rapport et fournit 

quelques explications et éclaircissements.  

5.  LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE 

GÉNÉRALE ANNUELLE TENUE LE 25 MARS 2014 

Il est proposé par Marie-Josée Picard d’adopter le procès-verbal de 

l’assemblée générale annuelle 2014. La proposition est appuyée par 

Frédéric Laurent.  Adoptée.  

6.  DÉPÔT DU RAPPORT DU PRÉSIDENT DU 

CONSEILD’ADMINISTRATION 

M. Frédéric Laurent, ancien président, fait la lecture de son rapport. Il 

profite de l’occasion pour annoncer l’ajout du nouveau nom de la 

Corporation. 

7.  DÉPÔT DU RAPPORT ANNUEL 2014 DE LA DIRECTION GÉNÉRALE 

Le Directeur général, M. Jean-Guy Lévesque, nous résume son rapport. Il 

est proposé par Patricia Guay d’adopter le rapport annuel 2014. La 

proposition est appuyée par Steve Charest.  Adopté à l’unanimité. 

8.  NOMINATION DE L’AUDITEUR FINANCIER 

Il est proposé par Sylvain Gauthier, appuyée par Frédéric Laurent, de 

poursuivre le mandat de M. Jacques Desharnais pour un an. Adopté à 

l’unanimité.  

9.  APPROBATION PAR LES MEMBRES DE L’AJOUT D’UN NOUVEAU 

NOM POUR LA CORPORATION 

Le président dévoile le nouveau nom de la Corporation, lequel sera ajouté 

au nom actuel. Il propose le nom de « Sports-Loisirs L’Ormière ». 

 

Il est proposé par Frédéric Laurent appuyé par Élise Robitaille, d’adopter 

le nouveau nom « Sports-Loisirs L’Ormière ». Adopté à l’unanimité. 
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10.  RATIFICATION DES RÉGLEMENTS GÉNÉRAUX 

Le président mentionne qu’il n’y a pas de changement cette année. 

11.  ÉLECTION DES ADMINISTRATEURS 

11.1 Ouverture de la période de mise en candidature 

 

Le président indique qu’il y a huit postes à combler, dont six sont 

vacants. 

 

Il est proposé par Élise Robitaille d’ouvrir la période de mise en 

candidature. La proposition est appuyée par Sylvain Gauthier. 

Adopté. 

 

11.2 Mise en candidature des administrateurs 

 

Nous accueillons la candidature de trois nouvelles personnes, 

soient Julie Grenier-Turcot, Louise Courtemanche et Patricia Guay. 

Frédéric Laurent et Marie-Josée Picard se présentent de nouveau. 

 

11.3 Fermeture de la période de mise en candidature 

 

Il est proposé par Marie-Josée Picard de fermer la période de mise 

en candidature. La proposition est appuyée par Julie Grenier-

Turcot. Adopté. 

   

11.4 Élection des administrateurs 

 

Sylvain Gauthier agira à titre de président d’élection et Marie-

Josée Picard agira à titre de secrétaire d’élection. 

 

Tous acceptent de faire partie du Conseil d’administration. 

12.  SUSPENSION DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE  DES MEMBRES POUR 

PERMETTRE AUX MEMBRES DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DE 

NOMMER SES DIRIGEANTS 

Les membres du Conseil d’administration se retirent pour déterminer qui 

occupera les postes de président, vice-président, secrétaire et trésorier. 
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Frédéric Laurent propose Sylvain Gauthier à titre de président. Il est 

appuyé par Élise Robitaille. Sylvain accepte le mandat. 

 

Sylvain Gauthier propose Frédéric Laurent à titre de vice-président. Il est 

appuyé par Élise Robitaille. Frédéric accepte le mandat. 

 

Élise Robitaille propose Marie-Josée Picard à titre de secrétaire. Elle est 

appuyée par Julie Grenier Turcot. Marie-Josée accepte le mandat. 

 

Marie-Josée Picard propose Élise Robitaille à titre de trésorière. Elle est 

appuyée par Sylvain Gauthier. Élise accepte le mandat. 

 

Julie Grenier-Turcot, Marie-Hélène Garneau, Louise Courtemanche et 

Patricia Guay deviennent administratrices. 

13.  REPRISE DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DES MEMBRES ET 

PRÉSENTATION DES DIRIGEANTS 

Le président présente les dirigeants de la Corporation à l’assemblée. 

14.  COMMENTAIRES ET SUGGESTIONS DES MEMBRES 

Il n’y a aucun commentaire et suggestion 

15.  LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE  

Aucun autre point n’étant à l’ordre du jour, le président lève l’assemblée 

à 20 h 25.    

 

Il est proposé par Sylvain Gauthier, appuyé par Élise Robitaille, de lever 

l’assemblée générale annuelle. Adopté à l’unanimité. 

 

 

 

 

 

       

Sylvain Gauthier  Marie-Josée Picard 

Président  Secrétaire 


